

Une journée avec le docteur Mathieu

Histoire sur un métier • 5/6 ans



Chapitre 1 : Une journée dans la vie du docteur Mathieu

Maxime se réveilla avec un mal de tête. Il avait très mal dormi et ne se sentait pas bien. Il décida de parler à sa maman, qui appela immédiatement le docteur Mathieu. Ce dernier arriva quelques minutes plus tard avec un grand sourire sur le visage. Il demanda à Maxime de lui expliquer comment il se sentait, puis il prit sa température et lui fit une auscultation.

« Ne t'inquiète pas Maxime, tu as juste un petit rhume. Il va falloir te reposer un peu et prendre ce médicament pour te sentir mieux », expliqua le docteur Mathieu.

Maxime avait beaucoup apprécié la sympathie du docteur Mathieu et se sentait déjà mieux avec sa prescription. Il aimait beaucoup les médecins et avait toujours été fasciné par leur travail. Il décida donc de passer la journée avec le docteur Mathieu pour en apprendre plus sur leur métier.

Chapitre 2 : Une visite à la clinique

Le docteur Mathieu avait des patients à voir à la clinique et décida d'emmener Maxime avec lui. Ils arrivèrent à la clinique et Maxime fut très impressionné par l'endroit. Il y avait beaucoup de monde dans la salle d'attente, mais le docteur Mathieu arriva à gérer tout le monde très rapidement.

Maxime put voir comment le docteur Mathieu prenait en charge les patients. Il leur parlait gentiment, les écoutait attentivement et leur donnait des conseils pour améliorer leur santé. Maxime apprit aussi que le docteur Mathieu travaillait en collaboration avec d'autres professionnels de la santé comme les infirmières et les pharmaciens.

Chapitre 3 : Une leçon sur la santé

Après la visite à la clinique, le docteur Mathieu et Maxime retournèrent chez Maxime pour se reposer un peu. Le docteur Mathieu expliqua à Maxime l'importance de prendre soin de sa santé. Il lui apprit à se laver les mains régulièrement, à manger des fruits et des légumes, à boire beaucoup d'eau et à faire de l'exercice. Maxime posa beaucoup de questions et le docteur Mathieu y répondit patiemment.

Chapitre 4 : Un cas d'urgence

Tout à coup, le téléphone sonna. C'était la maman de Maxime qui appelait le docteur Mathieu en panique. Son petit frère avait ingéré des produits ménagers accidentellement ! Le docteur Mathieu expliqua à la maman comment faire pour aider son fils et arriva chez eux dans les plus brefs délais.

Le petit frère de Maxime était très mal en point. Le docteur Mathieu prit les choses en main immédiatement. Il appela une ambulance, puis fit tout ce qu'il pouvait pour que le petit frère de Maxime se sente mieux. Maxime était très impressionné par la rapidité et l'efficacité du docteur Mathieu.

Chapitre 5 : La guérison

Le petit frère de Maxime fut immédiatement emmené à l'hôpital pour des soins supplémentaires. Le docteur Mathieu resta avec la famille pour les soutenir et les rassurer. Il expliqua que le petit frère de Maxime était entre de bonnes mains et que tout allait bien se passer.

Après plusieurs heures d'attente, le petit frère de Maxime fut enfin autorisé à rentrer chez lui. Le docteur Mathieu donna à la maman de Maxime des instructions claires sur les soins à apporter à son fils. Il promit de revenir pour un suivi médical régulier.

Chapitre 6 : La fin heureuse

Quelques jours plus tard, le docteur Mathieu revint pour un suivi médical chez Maxime. Il était heureux de constater que tout le monde se portait bien. Il demanda à Maxime comment il allait et s'assura que son petit frère se remettait bien de son accident.

Le docteur Mathieu décida de récompenser Maxime pour sa curiosité et sa patience. Il lui offrit un stéthoscope et lui apprit à écouter les battements de son propre cœur. Maxime était ravi et promit d'utiliser ses nouvelles connaissances pour prendre soin de sa santé et de celle de sa famille.

Le docteur Mathieu repartit ensuite, le sourire aux lèvres. Il était heureux d'avoir aidé la famille de Maxime et de voir que Maxime était désormais plus conscient de l'importance de la santé.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Pourquoi Maxime a-t-il appelé le docteur Mathieu ?

- a) Parce qu'il voulait passer la journée avec lui
- b) Parce qu'il avait très mal dormi et ne se sentait pas bien
- c) Parce qu'il voulait apprendre à devenir médecin
- d) Parce qu'il s'ennuyait chez lui

2) Que fait le docteur Mathieu à la clinique ?

- a) Il joue avec les enfants
- b) Il prend en charge les patients
- c) Il regarde la télévision
- d) Il dort dans son bureau

3) Que conseille le docteur Mathieu à Maxime pour prendre soin de sa santé ?

- a) Manger des bonbons et boire du soda
- b) Ne jamais faire d'exercice
- c) Se laver les mains régulièrement, manger des fruits et des légumes, boire beaucoup d'eau et faire de l'exercice
- d) Regarder la télévision toute la journée

4) Que se passe-t-il lorsque le petit frère de Maxime ingère des produits ménagers ?

- a) Rien du tout
- b) Il devient malade
- c) Il devient très heureux
- d) Il se met à danser

5) Que fait le docteur Mathieu pour récompenser Maxime ?

- a) Il lui offre une voiture
- b) Il lui offre un stéthoscope et lui apprend à écouter les battements de son propre cœur
- c) Il lui offre un billet pour un concert
- d) Il lui offre une nouvelle console de jeux

Bonnes réponses :

1) b) Parce qu'il avait très mal dormi et ne se sentait pas bien 2) b) Il prend en charge les patients 3) c) Se laver les mains régulièrement, manger des fruits et des légumes, boire beaucoup d'eau et faire de l'exercice

4) b) Il devient malade 5) b) Il lui offre un stéthoscope et lui apprend à écouter les battements de son propre cœur

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Auscultation: Examen médical qui consiste à écouter les bruits du corps à l'aide d'un stéthoscope.

Collaboration: Travail en équipe, en collaboration avec d'autres professionnels.

Prescription: Ordonnance écrite par un médecin pour indiquer un traitement à suivre.

Ingestion: Action d'avaler ou de manger quelque chose.

Ambulance: Véhicule équipé pour transporter des malades ou des blessés.

Suivi médical: Visites régulières chez le médecin pour s'assurer de l'état de santé de la personne.